

Montréal, Décembre 1871.

Monsieur,

J'ai l'honneur d'attirer votre attention sur l'annonce de la prime offerte aux abonnés de **LA REVUE CANADIENNE**. Cette annonce se trouve sur la quatrième page du couvert de la présente livraison.

J'ai la confiance que le public intelligent ami de la littérature canadienne, appréciera l'étendue des sacrifices que je m'impose pour donner à cette publication, la seule de ce genre en Canada, toute l'importance que doit avoir cette revue.

J'espère aussi que le public comprendra tous les efforts que j'ai faits pour mettre à une hauteur convenable une publication qui, il ne faut pas l'oublier, n'a pas d'autres ressources que ses abonnements.

Non seulement je suis convaincu que vous vous empresserez de vous ranger dans la catégorie de ceux qui auront droit à la prime offerte, mais je suis persuadé d'avance que vous ferez tous vos efforts auprès de vos connaissances et amis pour m'envoyer les noms de quelques nouveaux souscripteurs.

Bien respectueusement,

Votre tout dévoué serviteur,

E. SENÉCAL,

Editeur-Propriétaire.